
Pièces 4 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 1975

Prix 790 400 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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Exclusivité. A vendre bormes les mimosas dans un quartier proche des commerces

agréable  villa  de  plain-pied  avec  piscine.  Situé  non  loin  des  commerces  et  des

plages elle offre un bel  espace de vie avec cheminé ouvrant sur une Véranda ,  la

cuisine est équipé et ouverte sur le séjour. Trois chambres dont une en suite et une

salle  de  bains  complètent  la  villa.  Le  jardin  est  paysager  et  arboré  et  offre  une

piscine  8x4  avec  des  plages  dallées.  Garage  ,  abri  de  jardin  et  atelier.

Environnement  calme  et  résidentiel.  Villa  entièrement  climatisé.  Plages  à  cinq

minutes en voiture. (4.00 % d'honoraires ...

Exclusive listing. Bormes les Mimosas Villa for sale in a quiet area close to shops.

This pleasant single-storey villa has a garden and a swimming pool. lt has an open

plan  living  space  with  a  fireplace,  fitted  kitchen  opening  onto  a  veranda.  Three

bedrooms one of which has an ensuite bathroom. There is a childrens bedroom in

the attic and a family bathroom. There is a pretty landscaped garden with a 8 x 4

swimming pool and terrace ideal for relaxing in the sun. Garage, garden shed and

workshop.  Quiet  and  residential  environment.  Fully  air-conditioned  villa.  Beaches

five minutes by car.

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence
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